
生徒総会から

５月２３日（水）に生徒総会が行われました。執行部や各委員会の委員長が前年度の報

告と今年度の計画を発表し，それに対して活発に質疑が行われました。いろいろな質問が

あり，しっかりと資料を読み込んでいる様子が見られました。１年生からも質問があり，

少しずつ生徒会活動への参加意欲が感じられました。将来，自分たちの生活に関わる政治

等への関心もしっかりと持ってもらいたいなと感じました。

執行部，中央委員会の皆

さん。

準備大変ご苦労様でした。

とても立派な資料ありが

とうございました。


